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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welches Konzept verfolgt der Magistrat für das Stadtbad Mitte? 
a) Wird die Stadt Kassel das Gebäude selbst abreißen lassen? 
     oder 
b) Sollen potentielle Erwerber den Abriss vornehmen? 
c)Wie hoch werden die Kosten für den Abriss veranschlagt? 

2. Wann soll mit dem Abriss begonnen werden? 
3. Befindet sich die Verwertung des Grundstücks bereits in der Planungsphase? 
4. Auf welche Höhe belaufen sich die Planungskosten? 
5. Soll das Grundstück verkauft oder im Erbbaurecht verpachtet werden? 
6. In welchem Zeitrahmen soll das freiwerdende Grundstück veräußert/verpachtet werden? 
7. Auf welche Höhe wird der Wert des Grundstücks taxiert? 
8. Wie sollen bei einer Veräußerung die Einnahmen verwendet werden? 
9. Wird der Erwerb des Grundstücks an bestimmte Auflagen gebunden sein? 
10. Welche Art von Gebäuden und gewerbliche Nutzungen sind darauf vorgesehen und welche 

nicht? 
11. Haben bereits potentielle Investoren Interesse an dem Grundstück bekundet? 

Wenn, ja welche? 
 
Vorsitzender Spitzenberg erklärt die Anfrage nach Vorlage der schriftlichen Antwort 
von Stadtrat Dr. Lohse für erledigt. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




